
REQUERIMENTO No 78/2021

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita esclarecimentos sobre as providências e ou me-didas que estão sendo adotadas
quanto à má qualidade da água oferecida pela SABESP em nosso Município

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito Municipal local prestar a esta Casa
esclarecimentos sobre as providências e ou medidas que estão sendo adotadas quanto à má
qualidade da água oferecida pela Companhia de Saneamento Básico do Estado de São
Paulo–SABESP.

JUSTIFICATIVA

A água tem chegado às residências com colorações que variam de amarelada para marrom
avermelhada, com aspectos de barro e sujeira, além de um mau cheiro forte.
De se mencionar que muitas pessoas utilizam a água que sai das torneiras para fazer
comida e lavar as roupas e, como a água tem saído das torneiras com má qualidade, elas
temem por sua saúde, devido ao consumo diário da citada água.
De se salientar que a qualidade da água teria se agravado nos últimos dias, com as chuvas
que castigaram a região.
Por se tratar de assunto de real interesse para esta Edilidade e para a população isabelense,
conto com a aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 5 de março de 2020.

 

JORGE ANTÔNIO DA SILVA
(Capoeira)
Vereador


